

Convocan jornada internacional por el fin del bloqueo de EE. UU. contra Cuba



Cartel jornada internacional por el fin del bloqueo

La Habana, 29 enero (RHC) El sitio Cuba vs Bloqueo —plataforma creada para denunciar esta política unilateral del gobierno de Estados Unidos contra Cuba— a través de su perfil de Twitter, convida a participar el domingo 30 de enero en otra jornada por el fin de esta política genocida y a favor de los puentes de amor.

«Desde Santa Clara y Bayamo, y en diferentes ciudades del mundo, se escuchará una vez más el llamado: #EliminaElBloqueo», declaran en el mensaje.

A 60 años de la infame Orden Ejecutiva 3447 que oficializó este acto inhumano del país norteamericano, la

solidaridad de organizaciones internacionales no entiende de fronteras y alzan sus voces a favor del pueblo cubano.

En la web Siempre con Cuba, el Instituto Cubano de Amistad con los pueblos anunció el inicio de la campaña «Toneladas de Solidaridad contra el Bloqueo», lanzada por las 57 organizaciones que conforman el Movimiento de Solidaridad con Cuba en el estado español, labor que continuará con la entrega de varias donaciones, a través de varios puertos, desde enero hasta el 26 de julio de 2022, fecha en que el pueblo cubano celebra el Día de la Rebelión Nacional.

Desde Estados Unidos, por otro lado, la iniciativa No Embargo Movement (conocido por las siglas NEMO) reúne esfuerzos para eliminar esa política de asfixia contra la Isla.

Desde su creación el 28 de enero de 2021, los activistas de NEMO escribieron, recibieron y difundieron cerca de 96 000 publicaciones, más de 913 000 comentarios y participaron en unos 400 actos de solidaridad con Cuba, incluyendo 80 caravanas en siete estados y en varios países. (Fuente: Periódico Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284459-convocan-jornada-internacional-por-el-fin-del-bloqueo-de-ee-uu-contr-cuba>



Radio Habana Cuba